

Allschwil stattet Schule in Lettland mit Mobiliar aus

19.03.2018

Zwei Sattelschlepper transportierten Einrichtungen aus dem stillgelegten Schulhaus Bettenacker bis nach Lettland; auch die Stiftung Zirkus Basilisk erhielt Material aus nicht mehr benötigten Allschwiler Turnhallen.

Das Schulhaus Bettenacker in Allschwil wurde im Sommer 2016 nach dem Aus- und Umzug der Primarschule in die neue Schule Gartenhof komplett stillgelegt. Die Energieversorgung und Haustechnik wurden heruntergefahren. Die Umzugsfirma Waldis aus Allschwil hat damals mit der Abteilung Facility Management der Gemeindeverwaltung den Umzug koordiniert und ausgeführt.

Alle persönlichen Utensilien und Unterlagen wurden in die neue Schule Gartenhof mitgenommen.

Die neue Schule Gartenhof hat neues Mobiliar erhalten, so dass kein Mobiliar vom Schulhaus Bettenacker gezügelt werden musste. Sämtliches Mobiliar im Schulhaus Gartenstrasse bleibt für einen allfälligen Gebrauch im Objekt. Gut erhaltenes Mobiliar konnte zum weiteren Gebrauch in andere Schulhäuser der Gemeinde verteilt werden. Holzwerkbänke werden neu auch in den Werkräumen im Schulhaus Neuallschwil verwendet. Defektes Material und Mobiliar wurde durch die Umzugsfirma entsorgt.

Die Reise nach Lettland

Noch vor den diversen Umzügen wurde entschieden, die restliche Einrichtung an eine humanitäre Institution zu vergeben. Die Arbeiten erfolgten im Spätsommer des letzten Jahres. Die Firma Waldis Umzüge verlud mit Christoph Oser von der Institution Osteuropahilfe (Triumph des Herzens) das Restmobiliar in zwei 40-Tonnen-Sattelschlepper. Die Reise ging von Allschwil nach Bruna in Lettland, wo ein umgebautes Schulhaus ausgestattet werden konnte.

Auch Zirkus Basilisk profitierte

Verschiedene Turngeräte und Materialien aus den Turnhallen Gartenstrasse und Bettenacker konnten der Stiftung Zirkus Basilisk in Basel übergeben werden. Geplant war auch, dass Turnmaterialien, Wandtafeln, Gestelle und Garderoben durch die Stiftung des Basler Fussballers Breel Embolo abgeholt werden. Leider konnte diese Stiftung die Materialien nicht abholen, da die Container in Kamerun am Zoll stecken geblieben sind.

Hugo Gloor
Facility Management

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Allschwil-stattet-Schule-in-Lettland-aus.php>